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今年度の議会だよりの表紙は、≪大好き かわさき町≫がテーマです。
みんなの大好きな川崎町に関する写真のご応募をお待ちしています。
題字も募集していますので、よろしくお願いします。

［題字］金高こころ（川崎中学校３年）
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櫻井 英夫　　奈木野 康徳　　手嶋 康徳
○小田　卓　　◎大谷 春清

寺田　響　　手嶋 真由美　　谷口 武雄
○千葉 加代子　　◎繁永 英樹

樋口 秀隆　　北代 俊雄　　原　節雄
○松岡 久代　　◎西山 賢俊

構成刷新  新風の議会　創生時代を担う議員団
議長・副議長選挙

川崎町 監査委員（議会選出）選任

  議長に見月勧議員
  副議長に北代俊雄議員

　改選後、議長と副議長を選出するた
め、5月11日に選挙を行いました。
　議長には、見月勧議員と松岡久代議
員の2名が、副議長には北代俊雄議員
と櫻井英夫議員の2名が立候補し、そ
れぞれ所信表明演説後、無記名投票に
より選挙が行われました。

　常任委員会は、その所管に属する事務の調査を行うとともに、本会議において付託された
議案等について、詳細に審査を行い、その結果を本会議に報告する下審査機関です。
　常任委員会が所管する職務内容については、15ページをご覧ください。

  監査委員に谷口武雄議員

　町の監査委員は2名ですが、そのうち議会から選任される
１名について、町長より監査委員を選任するため議会に同意
を求める議案が提出され、谷口武雄議員が全会一致で選任さ
れました。

監査委員
谷口　武雄

副議長
北代　俊雄

議　長
見月　勧

【総務常任委員会】

【建設産業常任委員会】

【民生文教常任委員会】

※◎…委員長　○…副委員長を表記しています

常任委員会・議会運営委員会構成

【議会運営委員会】

◎奈木野　康徳
○西山　賢俊
　繁永　英樹
　大谷　春清
　千葉　加代子
　原　　節雄

【予算決算常任委員会】
◎原　　節雄 
○櫻井　英夫
議長を除く議員13名　　

田川郡町村議会
議長会会長に就任

　平成27年5月15日、田川郡町村議会議長
会議において、川崎町議会の見月勧議長が前
回より引き続き2期目となります「田川郡町
村議会議長会会長」に選任されました。
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固定資産台帳整備費…………………… 1166万円
個人番号カード交付事業……………… 643万円
防犯灯LED化の経費… ………………… 109万円
魚楽園トイレ整備等…………………… 1795万円
橋梁長寿命化（測量設計等委託料）…… 4750万円

農道等用地測量委託料………………… 360万円
小・中学校パソコン借上料……………… 187万円
図書館空調機器取替工事…………… 2809万円
町道改良工事（９ヶ所）………………3億4143万円
大峰改良住宅改善事業……………… 3475万円

人事異動に伴う人件費……………… 1730万円

町道改良に伴う配水管布設………… 3720万円

学校給食センター
特別会計

補正前の額 補正額 補正後の額
１億6275万円 485万円 １億6760万円

住宅新築資金等
貸付事業特別会計

補正前の額 補正額 補正後の額
2394万円 ５億7062万円 ５億9456万円

一般会計補正予算（第1号）

学校給食センター特別会計補正予算（第2号）

水道事業会計補正予算（第1号）

新体制発足後の補正予算可決
町道改良工事など投資的事業を計上

赤字決算の会計へ前年度繰上
充用金の補正予算を専決

国民健康保険事業
勘定特別会計

補正前の額 補正額 補正後の額
25億7267万円 ６億6813万円 32億4080万円

※金額については、千円以下を四捨五入しています。

副町長、教育長人事案件
全会一致で承認
　手嶋町長から新体制の人事案件として、副町長に椎
野英樹氏、教育長に讃井明夫氏が提案され、議会はこれ
を全会一致で承認しました。
　両氏は同役職で４年ぶりの復帰再選となります。

　一般会計補正予算（第１号）は、当初予算を骨格予算
で組んでいたため、町道改良事業などの計上により、
５億7438万円の増額補正となりました。
　各会計の補正予算の主な内容は、次のとおりです。

　平成26年度赤字決算の３つの会計に対し、前年度繰上充用金の補正をする必要が生じたため、
専決処分を行いました。各会計の補正額（赤字額）は次のとおりです。

条 例
農業委員および消防団員の
報酬の引き上げ
　農業委員会委員及び消防団員の報酬が田川市郡の市町村と比べ低
いものであるため、同程度の金額まで報酬の引き上げを行うもので
す。慎重審議の結果、原案のとおり可決。

町民以外でも消防団員に
なれる（町内勤務者）
　今まで消防団への加入資格を本町住民に限定して
いたものを、住民登録がなくても町内に勤務している
者であれば消防団員になれるよう改正するものです。
（消防団員の確保を図るもの）。原案のとおり可決。

補正前の額 補正額 補正後の額
94億5802万円 ５億7438万円 100億3240万円

補正前の額 補正額 補正後の額
1億6760万円 1730万円 1億8490万円

補正前の額 補正額 補正後の額
収益的収入 3億9958万円 3720万円 4億3678万円
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計 画魚楽園の入口道路
拡張・トイレ改修も

介護保険制度が
大幅に改正

　魚楽園は町の主要な観光施設です。
　しかし魚楽園のアクセス道路は狭く、ト
イレについても老朽化が著しく利用者から
苦情が寄せられています。そこで魚楽園が
辺地の指定区域内にあることから、交付税
措置のある辺地債を活用し、「川崎町辺地総
合整備計画」として町道及び公衆トイレの整
備を行い、町のイメージアップにつなげる
ものです。

　平成27年4月から3年間で介護保険制度が
大幅に改正されます。介護サービスをはじ
めとした公的サービスや様々な支援・サー
ビスが提供できる仕組みづくりを進めるた
め「第７次川崎町高齢者福祉計画」が策定さ
れます。医療、介護、介護予防、住まい及
び自立した日常生活の支援が包括的に確保
される体制の構築に努め、高齢者の住みや
すい町づくりをめざします。

議 賛案 否一 結覧 果と

議 賛案 否一 結覧 果と

議 賛案 否一 結覧 果と

平成27年度　第１回川崎町議会（５月会議）

平成27年度　第２回川崎町議会（５月会議）

平成27年度　第３回川崎町議会（６月定例会議）

議案番号 案　件　名

賛否の結果
手
嶋（
真
）

松
　
岡

繁
　
永

大
　
谷

西
　
山

樋
　
口

谷
　
口

小
　
田

千
　
葉
原
手
嶋（
康
）

櫻
　
井

寺
　
田

奈
木
野

北
　
代

選挙第１号 議長選挙 （当選）見月勧 議員
選挙第２号 副議長選挙 （当選）北代俊雄 議員
選挙第３号 福岡県田川地区消防組合議会議員選挙 （当選）北代俊雄 議員
選挙第４号 田川地区斎場組合議会議員選挙 （当選）櫻井英夫 議員

選挙第５号 田川地区清掃施設組合議会議員選挙
（当選）繁永英樹、西山賢俊、
　　　 樋口秀隆、原節雄、
　　　 奈木野康徳 議員

選挙第６号 田川地区水道企業団議会議員選挙 （当選）見月勧、谷口武雄 議員
選挙第７号 福岡県介護保険広域連合議会議員選挙 （当選）大谷春清 議員

選挙第８号 田川郡東部環境衛生施設組合議会議員選挙 （当選）見月勧、繁永英樹、
　　　 千葉加代子、奈木野康徳 議員

議案番号 案　件　名

賛否の結果
手
嶋（
真
）

松
　
岡

繁
　
永

大
　
谷

西
　
山

樋
　
口

谷
　
口

小
　
田

千
　
葉
原
手
嶋（
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櫻
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寺
　
田

奈
木
野

北
　
代

報告第１号 専決処分の報告について（川崎町行政手続条例の一部を改正する条例） 報告のため採決はありませんでした

報告第２号 専決処分の報告について（川崎町長、副町長給与条例の一部を改正す
る条例） 報告のため採決はありませんでした

報告第３号 専決処分の報告について（川崎町非常勤職員の報酬及び費用弁償等
に関する条例の一部を改正する条例） 報告のため採決はありませんでした

報告第４号 専決処分の報告について（川崎町税条例の一部を改正する条例） 報告のため採決はありませんでした
報告第５号 専決処分の報告について（川崎町税条例等の一部を改正する条例） 報告のため採決はありませんでした

報告第６号 専決処分の報告について（川崎町国民健康保険税条例の一部を改正
する条例） 報告のため採決はありませんでした

報告第７号 専決処分の報告について（川崎町立同和保育所の設置及び管理に関
する条例の一部を改正する条例） 報告のため採決はありませんでした

報告第８号 専決処分の報告について（川崎町立幼稚園保育料徴収条例の全部を
改正する条例） 報告のため採決はありませんでした

議案第１号 川崎町副町長の選任について（椎野英樹） （同意）簡易表決
議案第２号 川崎町教育委員会教育長の任命について（讃井明夫） （同意）簡易表決
議案第３号 川崎町教育委員会委員の任命について（瓜野かをり） （同意）簡易表決

議案第４号 専決処分の承認を求めることについて（平成26年度川崎町水道事業
会計補正予算（第３号）） （承認）簡易表決

議案番号 案　件　名

賛否の結果
手
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真
）
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決議第１号 議会だより編集特別委員会設置決議について （可決）簡易表決　

報告第９号 専決処分の報告について（平成27年度川崎町学校給食センター特別
会計補正予算（第１号）） 報告のため採決はありませんでした

報告第10号 専決処分の報告について（平成27年度川崎町住宅新築資金等貸付事
業特別会計補正予算（第１号）） 報告のため採決はありませんでした

報告第11号 専決処分の報告について（平成27年度川崎町国民健康保険事業勘定
特別会計補正予算（第１号）） 報告のため採決はありませんでした

報告第12号 平成26年度川崎町継続費繰越計算書について 報告のため採決はありませんでした
報告第13号 平成26年度川崎町繰越明許費計算書について 報告のため採決はありませんでした
議案第５号 川崎町監査委員の選任について（谷口武雄） （同意）簡易表決
議案第６号 川崎町固定資産評価員の選任について（小松芳文税務課長） （同意）簡易表決

議案第７号 川崎町非常勤職員の報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を改正
する条例について （可決）簡易表決

議案第８号 川崎町消防団員の定数、任免、服務等に関する条例の一部を改正する
条例について （可決）簡易表決

議案第９号 川崎町辺地総合整備計画について （可決）簡易表決

議案第10号 川崎町教育長の給与、勤務時間その他勤務条件等に関する条例を廃
止する条例の制定について （可決）簡易表決

議案第11号 第７次川崎町高齢者保健福祉計画について （可決）簡易表決
議案第12号 川崎町保育の実施に関する条例を廃止する条例の制定について （可決）簡易表決
議案第13号 平成27年度川崎町一般会計補正予算（第１号）について （可決）簡易表決
議案第14号 平成27年度川崎町学校給食センター特別会計補正予算（第２号）について （可決）簡易表決
議案第15号 平成27年度川崎町水道事業会計補正予算（第１号）について （可決）簡易表決

賛否表の表示は、○賛成、●反対、○休欠席、○退退席となっています。
※簡易表決とは…あらかじめ議員全員の賛成が見込まれる場合に、議長が賛成者の起立を求めず「異議ありませんか」と諮ることにより可否を問う

採決方法です。
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総務省の調査では全国の空
き家数は2013年10月時点

で820万戸あるそうです。国の
空き家調査では問題点は防犯的問
題、衛生的問題そして空き家を解
体して、さら地にすると固定資産
税が６倍に上がる等々の問題があ
ります。
　今まで空き家調査をした事があ
りますか。

把握しておりません。しか
し、現状で空き家の相談が

10件程度あります。その中で特定
空き家の問題も法律が新しく制定
されましたので、十分調査する必
要があると考えます。

一般質問 よりよい
まちづくりを
めざして

問
う
!!

町
政
を

　一般質問とは、定例会議において、各議員が住民の代表として、
行政全般にわたり町当局の考え方や疑問をただすことです。

▲太陽光パネルを設置している屋根

▲老朽化した空家

日田市では昨年度までに全
30の小中学校にエアコン

を導入し、夏休み短縮学習もあり、
又勉強ができる環境が整った事に
より、学習教育の向上につながっ
たそうです。

エアコン設置と維持管理に
は非常に多額の予算を必要

としますし、さらに学校６施設の
整備の課題も残っております。そ
ういう中で、この財源をどうする
か。町長ともいろいろ相談してお
ります。

谷口 武雄議 員

群馬県みどり市は、全ての
市立幼稚園、小中学校の屋

上を活用した太陽光発電の整備を
進めています。教育施設の屋上を
有償で貸し出し収益を上げていま
す。
　幼稚園や小中学校で必要とされ
る電気代は、年間300万円と多額
です。太陽光発電事業者からの
使用料や固定資産税により年間
100万円以上の収益が見込まれ
ます。契約期間も20年間と長期
です。
　財政状況の悪い市町村は考える
価値があると思いますが、手嶋町
長の考えを問います。

少量発電の太陽光発電は九
電の買い取り価格が下がっ

たんです。だから売電してもメ
リットがないというのが今の太陽
光発電の実態なんです。もうすこ
し状況が変わってくれば考える必
要があると思います。

議員

議員

議員

答 売電価格が下がっており検討が必要

問 公共施設に太陽光パネル設置を

町長
町長

教育長

答 把握していない
　 十分調査する

問 空き家の現状は

答 多額の予算が必要
　 今後検討する

問 エアコン整備で授業
　 学力の向上へ

手嶋 真由美 議 員
答 まずは、小学６年生まで進めて行きたい

問 中学３年生まで、医療費を無料に

先日の町長の所信表明の
折、小学６年生までの医療

費を無料にとありましたが、具体
的にいつ頃とお考えでしょうか。
　小学校低学年までの医療費は大
人よりも、加算点数が多く、高学年
から中学生までは、けが等で、休日
や時間外の受診が増え、現在では、
アトピーなどによるアレルギー性
疾患も多く、各家庭の支払う医療
費はばかになりません。
　子育て世帯への支援の拡充を図
り、川崎での定住促進の為にも、是
非、中学３年生までの医療費の無
料化を検討していただきたい。

私は、できれば中学３年生
まで、無料化を実施したい

という気持ちはありますが、川崎
町の財政が非常に厳しい中で、一

議員

田川市では、防災無線を利
用して、下校時に子ども達

の声で、放送をしています。放送
を流すようになって、地域の方達
が、自然と見守りに参加をしてく
れるようになりました。
　地域参加型の見守りの推進を町
として取り組む事で、事故を未然
に防ぎ、心通う町づくりにつなが
るのではないでしょうか。

下校時の安全確保に対する
防犯放送。これは、今地域

とのつながりの点についても非常
に有効だと考えております。防災
無線の担当課とも、協議をして実
施にむけて検討をしてまいりたい
と思っております。

議員

答 実施に向けての検討を
　 して行きます

問 下校時の放送を通して
　 子ども達の見守りを

▲町内にある防災無線

教育長

町長

気に中学３年生までというのはか
なり無理がでてくると認識してお
ります。まずは小学６年生までを
目指し、来年４月開始を目途に進
めていきたいと考えております。
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櫻井 英夫 議 員

De愛レストランは、建設時
の請負業者選定、職員の研

修名目での派遣、赤字経営、社長並
び取締役の逮捕など前代未聞の状
況です。ここに至った責任の所在
と今後の対応策について見解を求
めます。

責任の所在は、代表取締役
の前副町長及び他の取締役

にあると思います。６月末までに
「De愛レストランあり方検討委員
会」を立ち上げ、今後赤字が拡大し
ないよう早急に対策を講じます。
町が株式会社を作り、町長が社長と
なって指定管理を受けるのは好ま
しくないと思います。

現在建設中の大峰住宅。地
下の坑道や産業廃棄物埋設

が確認されており、地盤に不安が
あります。地質調査の必要はあり
ませんか。

坑道については、聞き取り調
査、電気探査とボーリング調

査で確認済。今後もボーリング調査
を行います。もし工事中に産廃が出
てきた場合は適正に対処します。

池小校舎の化粧直しは10
年来の懸案。早急に計画し

て頂きたい。
池小は昭和57年建設で33年
が経過。全体的に老朽化が

進行していますので、大規模改修を
視野に国、県、町長と協議をしたい。

前町長に過去４年、暴追大
会開催を促してきましたが

未実施のまま退任、暴追推進協議
会を形骸化してきました。要綱通

かつて行政改革論議の際、
老人ホーム並びに保育所は

民間移行の見解が示されました
が、いまだ直営のまま。今後どう
されますか。

老人ホーム愛光園は建設
中止させたかったが間に

合わなかった。よって完成後に運
営のあり方を検討していきます。
保育所は、民間委託が望ましいと
思ってましたが、相手があること
なので相手と協議しながら検討し
ます。

４年前に県立川崎特別支援
学校に高等部の設置協力を

要請し快諾を得ましたが、今も変
わりませんか。

町内の支援学級に28名、県立
特別支援学校に59名が在籍

しています。支援学校に高等部を作
れば利便性が高まり教育も充実しま
す。県に働きかけたいと思います。

議員

議員

議員

議員

議員

議員

答 検討委員会を設置し協議する

問 De愛レストランの問題解決は

環として、今以上の魅力のある施
設にしたらどうですか。入浴施
設、釣り堀を建設する事により雇
用の場を作ることもできると思い
ます。
　地域資源については、荒平のト
ンネルを嘉麻市と連携して観光開
発をすれば、過疎化の抑止にもな
りますが、町長いかがですか。

入浴施設を建設する事が将
来的に運営が可能かという

問題もあると思いますが、御提案
はしっかり受け止めさせていただ
きます。
　荒平のトンネルを放置しては
もったいないと思いますので、ど
のような有効活用があるのか、今
後十分検討し、いろんな意見もお
聞きしながら、有効活用の方法が
あれば、是非そういった方向で取
り組みをし、議員の皆さんも有効
活用について、ご意見をお聞かせ
いただきたいと思います。

答 実施に向けて検討

問 行政防災無線の有効活用を

川崎町に整備されている行
政防災無線は、基本的には

災害発生時に町民に情報を発信す
るものですが、この行政防災無線
を有効に活用しては如何でしょう
か。
　川崎小学校の児童に危害を加え
るといった脅迫電話があり、幸い
に被害が出なかったことが救いで
ありました。
　そこで、この行政防災無線で小
学校低学年の児童が下校する時間
に合わせて「小学校低学年の児童
の下校時間となりました。子供た
ちが事故や事件に巻き込まれない
よう、みんなで見守りましょう。」
といった内容の放送で、子供たち
の安全を町民みんなで見守る運動
につなげたらいかがですか。

議員ご指摘の通り５月28
日、脅迫電話がありました。

　御提案の下校時における防災無
線で児童の見守り放送について、
保護者等からも御意見や文書での
要望もあっております。
　とてもいいことですので事故防
止という視点でも、また、地域と学
校とのつながりを密接にする意味
でも大変良いと思いますので、町
民に不快感のないように内容も検
討しながら、実施に向けて検討致
します。

朝８時30分のチャイムの
後、ラジオ体操を行政防災

無線で放送し、町民全員による、朝
のラジオ体操をするようになれ

議員

議員

北代 俊雄 議 員

農産物直売所De愛とベジ
ライスダイニング穀×極の

周辺に公園、釣り堀、入浴施設、太
鼓橋か、つり橋を建設し、ひと、ま
ち、しごと、いわゆる地域創生の一

答 よくよく検討します

問 公立施設は民間委託
　 の方向で

答 県に働きかけたい

問 川崎特別支援学校に
　 高等部設置を

議員

ば、テレビ、新聞等で報道された
昨年の一連の事件で、川崎町のイ
メージが大きくダウンしているも
のがイメージも上がると思います
が、町長いかがですか。

ラジオ体操は、私も正直
言って行政無線で流したら

よいと率直には感じていますが、
色々障害もあることも事実ですか
ら、そういったことも踏まえてこ
れから検討してまいりたいと思い
ます。

答 ボーリング調査で
　 万全を期した

問 新大峰高層住宅の
　 地盤に不安が

答 大規模改修工事をしたい

問 池尻小学校の
　 化粧直し工事を

答 暴追総決起大会を
　 秋に実施する

問 暴追推進協議会を
　 組織し事業推進を

答 広く意見を求めて
　 いきたい

問 観光資源に地域資源
　 の有効活用を

▲大峰団地建て替え15年間で61億円投入

りでこれを設置し、事業推進を計
るべきではありませんか。

過去に平成22年11月と23年
３月に２回、暴追大会を実

施。暴力団等追放については、日
頃継続的に啓発の必要がありま
す。早急に協議会委員を委嘱し、
秋には暴追大会を実施したい。

町長

町長

教育長

教育長

教育長

町長

町長

町長

▲嘉麻市との境にあるトンネル（荒平）

町長
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教師の観察ですが、調査を
しております。
教員の言動、服装や髪型の
容認も明記され、校則も、児

童生徒の事情に応じた対応も求め
られています。教職員に対する研
修が大切なので、是非研修をお願
いしたいのですが。

これは人権問題として捉え
ていますので機会をとらえ

て研修したいと思っております。

今回の統一地方選で全候補
者への公開質問では「広域

が望ましい」との回答が70％にの
ぼりました。国は2030年までに
地球温暖化ガス26％減という考
えですが、ゴミ処理は、環境問題を
第１義とし財政を第２としなけれ
ば住民の理解は得られません。
　以下の要点を質問します。
①計画中断で発生した諸問題、地
元上真崎の状況
②４市町に加え８市町村も視野に
入れた広域化の考え
③処理方式と財政的裏付け試算に
ついて

ゴミ施設問題は大変厳しい
状況だとして事業の凍結を

指示し、県廃棄物対策課、国環境省

答 広く意見を求め、英断し
　 かつ慎重に取り組む

千葉 加代子 議 員
答 協議会をつくり計画を策定

問 空き家対策の実施を

2004年に性同一性障害特
例法が施行され、戸籍の性別

変更が可能になりました。今年4
月の電通の調査では、13人に1人
がLGBT当事者という結果がでて
います。文科省からLGBTの子ど
もに配慮を求める通知が出ていま
すが、実態を把握されていますか。

特定空き家（倒壊のおそれ
等危険な空き家）の件数と

相続人等への連絡は、どうなって
いますか。

10件くらい近隣住民の
方から苦情等がきて、連

絡を取っていますが、改善されて
いません。

代執行で、町が解体した場
合費用の回収が出来ない

ケースが多いと聞いていますが、
本町はどのように対応するのです
か。

協議会を立ち上げ、実態
調査の上、計画書をつく

り、ランク付けをして、代執行等も
考えて協議していきたい。

町営住宅の空き家状況と、
居住希望者の人数を教えて

ください。
本町は、41団地、2433戸あ
ります。

　耐用年数に応じて、入居を停止
中が17団地で305戸が空き家です。
空き家のうち、入居可能な戸数は
41戸で7月の抽選公募で減少する
見通しです。町営住宅はほとんど
が、集合住宅なので、その棟全部が
空き家で安全が確認されないもの
は、解体処分しております。
　今後は、長寿命化計画の対象団
地については、建替え、改善計画に
基づいて、空き家の解消に努めて
まいりたい。

三井団地の住民が、虫に刺
され皮膚科に通っています

議員

議員

議員

議員

が、対応策と今後の対策を教えて
ください。

棟全体が空き家にならない
と、解体等が出来ません。

害虫の被害はノミでしたので、住
宅管理人さん等と協議し害虫駆除
用の薬品等を配布したいと考えて
います。

議員

議員

答 機会をとらえ、実施する

問 LGBTの研修を

住宅
課長

昨年、2020年までに女性
管理職の比率を20％にし

たいという回答をいただいていま
すが、具体的な施策はありますか。

現在は、女性管理職は2名で
すが、係長は、23年の3名か

ら13名に増えています。今後も啓
発活動を強め、出来るだけ女性管
理職を増やせるよう努力していき
たい。

女性委員「０」の審議会等は
ありますか。
監査委員と情報公開の審査
会、個人情報保護審査会です。
現 在 女 性 委 員 の 比 率 は
19.8％ですが、これから出

来るだけ女性委員が増やせるよう
つとめてまいりたい。

議員

議員

答 これからも努力して
　 いきたい

問 2020年までに女性
　 管理職の比率引き上げを

防災管財
課長

防災管財
課長

総務
課長

▲老朽化した空家

▲本町商店街

町長

町長

町長

町長

教育長

教育長

建康増進対策として利用をして
いたが今は中断している。費用
補助と現状の説明を求めます。
又、内容を見直して再開の考え
を聞きます。

④愛光園は中断するつもり
でしたが、業者への契約違

約金が６千万円に及ぶことや補
助金返還のことなど考え続行の
決断をしました。

⑤26年度の赤字が900万円、又、３
人の町職員派遣分を加えれば
２千万円近い赤字となります。
De愛の販売力向上も考え「検討
委員会」を立ち上げて取り組み
ます。

⑥「本町活性化準備委員会」の計画
を聞き、「ゆらり」のような施設
の設置も検討します。
⑦介護予防効果としての実績を残
してはいますが、介護保険料が
上がる懸念もあり、事業が拡大
され費用も増加傾向にあること
から協議検討中です。

⑦にかかった費用は、23
年度が24回で149万円、

24年度が391万円、25年度が566万
円、26年度が603万円となりまし
た。全額町が負担しました。

に出向き、理解と協力をいただけ
るようになりました。
①地元上真崎から「ここには建設

しないで欲しい」「地権者は土地
を買い戻したい」との声があり
ました。

②最低でも２市町は共同で。その
後については当面田川市長に委
ね推移を見守ります。

③焼却は「ストーカー方式」を考え
ています。財政裏付けの試算表
は近いうちに説明。

樋口 秀隆 議 員

前町長在任中の施策や計画
などで、見直しが必要と思

われる点について問います。
④建設予算６億円の「愛光園」は
６％工事が進んでいる状態だ
が、50床中20人を切った入所
者の施設は本町にとって必要な
いと思う、中止するのですか、続
行するのですか。
⑤レストラン穀×極は赤字のよう
です。今後の対策と、閉鎖時の
利用計画を問います。
⑥本町商店街活性化を計画してい
ますが、本町の「ゆらり」の復活
を含めた「商店街復興計画」の考
えを問います。
⑦池尻のプール付き民間施設を

途切れている「まちづくり
委員会」の復活を。民意の

反映と新しい町政の考え方を住民
に浸透させる委員会を公募で設置
していただきたい。

「日本創生会議」の地方版と
して「川崎町・総合戦略推進

委員会」を設置し、新しいまちづく
りの核づくりを進めていきます。
時期をみて公募的な委員会をつく
りたい。

答 まずは「川崎町総合戦略推進委員会」

問 民意反映「まちづくり委員会」を公募で

問 この４年間の施策や
　 計画の変更、見直しは

答 最低でも２市町
　 さらに広域化を

問 ゴミ施設の広域化を
　 望む、軸は環境問題

町長 町長

議員

議員
議員

住民保険
課長

※ LGBTとは…性的少数者を限定的
に表す言葉。レズビアン、ゲイ、
バイセクシャル（両性愛者）、トラ
ンスジェンダー（心と体の性の不
一致）の頭文字をとった総称です。
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原 節雄 議 員
答 社協理事会に報告します

問 副町長の社協会長就任は好ましくない

副町長は町外の方でありま
す。その副町長が社会福祉

協議会の会長になられた事につい
て問題があると考えます。福岡県
内を色々見ましたけれども、町外
の方が社会福祉協議会の会長に
なっているところはないようで
す。これは、好ましくないと思い
ます。
　副町長は行政の第二の執行者で
あって、大きな力をもった方でそ
の方が社会福祉協議会の会長とし
て川崎町に補助金申請を行う事
は、行政監視監督を行う立場上好
ましくないと思います。

議員の御意見は承知致しま
したので、理事会の方に報

告したいと思っております。

議員

TPPとFTAこの農業関係
に関わる問題は、緊急性を

おびていると思います。川崎町に
おいて農業耕作者の方々、今後５
年後10年後の流れを見たときに、
町の今の稲作等々を考えますと、
現状ではいかんともしがたい。
　日本の農家は非常に小さな田ん
ぼ、広くても一反。狭い田の集ま
りです。いかにして集約をするか
が今後の課題であろうと考えま
す。農家におかれましては、農機

議員

答 優秀な担い手づくりに
　 意見交換

問 TPP FTA農業政策に
　 ついて尋ねる

副町長

具をどの様な方法であつかうか、
農地の集約について川崎町として
真剣に取りくまなければいけない
と思います。
　農地の集約は、川崎町か農協が
借りて農業後継者に貸し与える事
が望ましいと思います。
　６名から７名が、一農業後継者
の法人とし、40ha前後が適当な
面積と考えます。現農家の農機具
の取扱いにつきましては、当然、
県、国と協議をし、農機具の買い取
り公社を立ち上げこれに対応する
という事も考えられます。
　ふるさと創生資金等を十分に活
用し、農業後継者の育成を行う事
が急務と考えます。町長の考え方
を尋ねます。

TPPへの参加によって農林
水産業に大きな打撃を受け

ることは、日本の食の安全保障の
見地から容認することは出来ない
と思います。農業経営がさらに厳
しい状況になるのは、必至である
と考えます。
　後継者・担い手をつくる事は、重
要な課題です。農業関係者と担い
手づくり、育成を含めた意見交換
をして具体策を検討していきま
す。

心機刷新・新しい議会だより編集委員会

　「議会だより」の編集で心がけているのは「臨場感」と「正確でわかり易い」です。
　住民の皆さんはなかなか議会の傍聴には来られません、この「議会だより」を読めば議会での審議の
内容と結果が「臨場感」を持って伝えられればと努力しています。
　このたびの選挙後、編集委員も刷新されました。

「メッセンジャー7」 議会だ
より

編集委
員

町長

▲川崎町社会福祉協議会

■  建設産業常任委員会
　農商観光課（De・愛等）、建設課（道路等）、
住宅課（町営住宅等）の所管に関する事務を
行います。

各
委
員
会
の
職
務
内
容

■  総務常任委員会
　総務課、防災管財課、財政企業立地課 企
画情報課、税務課、会計課の所管に関する
事務及び他の委員会の所管に関しない事務
を行います

■  議会運営委員会
　議会運営上の事柄について整理し、取り
決めの案をつくる委員会です。
主な審議内容は以下の通りです。
・議会の日程、議案の所管振り分け案
・提案された全ての議案の整合性の判断、

整理
・議会内での様々な取り決め、申し合わせ

事項の審議
・一般質問の順番抽選

■  民生文教常任委員会
　社会福祉課（福祉センター・子育て支援
センター等）、高齢者福祉課、住民保険課、
環境保全課、環境施設整備課、水道課、教
育委員会、人権推進課（隣保館他）、愛光園
老人ホーム、同和保育所の所管に関する事
務を行います。

■  予算決算常任委員会
　「予算(補正予算も含む)」と年度末の「決
算」等、町の財政全般について審議する委
員会です。
　議長を除く、「総務」、「民生文教」、「建設産
業」の各委員15名全員で構成されています
が、これは議員全員が他の所管の予算を全
般にわたって理解を深めると共に、所管を
超えて重なっている事案予算に対する審議
の必要があることから、平成26年４月に議
会改革の一環として新設されました。
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 相撲を始めたきっかけは？
兄の影響で始めました。

 相撲の楽しさは？
気持ちが強くなれるところです。

 相撲を通して学んだことは？
言葉遣いを学びました。

 これからの目標は？
もっと強くなって、もっと気持ちを
強くしたいです。

 憧れの力士は誰かいますか？
白鵬のような力士になりたいです。

 相撲に興味のある人に一言どうぞ！
相撲は楽しくて、自分を強くできる
スポーツです。

忙しい中での、
ご協力ありがとうございました。

　皆さんが選んだ議員が、議会でどのよ
うな活動をしているのか、また議会がど
のように行われているのかを知っていた
だくために、傍聴をされてみませんか。
　川崎町議会では、会期を毎年４月１日
から翌年３月31日までの１年間と定め
ています。この間、本会議や委員会審査
を繰り返し行っています。このうち定期
的に開かれる会議は、６月、９月、12月、
翌年３月に開くことにしています。
　さらに、これ以外の臨時的に開かれ
る本会議や委員会審査につきましては、
ホームページでお知らせしています。
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今回の 主 人 公

　先日、あじさい園に行って来ました。紫・ピンク・青・白、たくさん色
がある紫陽花ですが、花言葉もたくさんあるのをご存知でしたか？
　花の色が、七変化して変っていくところから、「移り気・浮気・ほらふ
き・変節・無情・冷淡・高慢」とも言われます。花の色でも花言葉はちが
うそうです。青は忍耐・強い愛、ピンクは元気な女性、白は寛容、がく
あじさいは謙虚。
　先日行ったあじさい園で、私はみょうに艶やかなピンクに目がい
きました。やっぱり私は元気印なのかと思ってしまいました。

編集  　 記後

次回定例会（予定）

9月  1日…本会議（初日）
9月  4日…本会議（中日）
9月11日…本会議（一般質問）
9月12日…本会議（最終日）

議会の傍聴に
おいでください


